



Pièces	3 Pièces
Superficie	64 m²
Référence	83803115
Prix	395 000 €

Antibes

Appartement à vendre (06600)

Au cœur du centre ville d'Antibes quartier de l'ilette , nous vous invitons à découvrir cet appartement de type 3 pièces en dernier étage prolongé d'une terrasse de 16M2 dans une copropriété de très bon standing avec gardienne .Proche des plages et des commerces, vous apprécierez l'emplacement idéal de ce bien ainsi que la distribution des pièces qui donnent toutes sur un balcon bénéficiant d'une vue dégagée et d'un aperçu mer latéral.Une grande cave complète cet appartement.

Antibes city center llette , we invite you to discover this 3-room apartment on the top floor extended by a 16M2 terrace in a very good standing condominium with caretaker.Close to the beaches and shops, you will appreciate the ideal location of this property as well as the distribution of the rooms which all open onto a balcony enjoying a clear view and a lateral sea view.A large cellar completes this apartment.

JJC INTERNATIONAL - ANTIBES

27, boulevard Albert 1er - 06160 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

